

Stellungnahme des Ortsteilrates von Neuenhof-Hörschel vom 16.5.2019 zur Regionalplanung Südwestthüringen

Mit Schreiben an die Regionale Planungsstelle Südwestthüringen vom 29. April 2019 trägt die Stadtverwaltung Eisenach Ergänzungen und Einwendungen zum Regionalplan Südwestthüringen vor. Hierzu hat der Ortsteilrat von Neuenhof-Hörschel weitere Ergänzungen und Einwendungen:

Zu Pkt. 3 Infrastruktur,

Gliederungspunkt 3.1.1. Schienennetz

- Forderung nach einem wirkungsvollen aktiven Lärmschutz an der Eisenbahnstrecke Eisenach Richtung Frankfurt Main (s.a. GEK westliche Ortsteile)

Gliederungspunkt 3.1.2 Straßennetz

- Forderung nach wirkungsvollem aktiven Lärmschutz im Bereich der Autobahnbrücke A4 über das Werratal und der angrenzenden Autobahnbereiche

Gliederungspunkt 4.6.3 Touristische Infrastruktur

- Aufwertung des Rennsteiges sowie des Rennsteig-Radweges
- Überwindung infrastruktureller Defizite, deren Ursachen in der Sperrgebietszeit der betroffenen Orte liegen

Diese Ergänzungen wurden einstimmig in der Ortsteilratssitzung am 16.5.2019 in Neuenhof beschlossen.

Wir bitten um Aufnahme dieser Ergänzungen in die Stellungnahme der Stadt Eisenach.

Neuenhof-Hörschel, 16.5.2019

gez. Gisela Büchner
Ortsteilbürgermeisterin